

Erzählwerkstatt



Mit Kamishibai, Erzählschiene und Co. Geschichten lebendig erzählen

Bilder lassen Bibelgeschichten lebendig werden. Das japanische Erzähltheater Kamishibai bietet dazu viel mehr Möglichkeiten, als nur fertige Bildkarten einzuschieben und den Text darauf vorzulesen. Kinder können selbst zur Gestaltern werden und sich in die Geschichten hineinspielen. Die von Gabi Scherzer (www.gabi-scherzer.de) entwickelte Erzählschiene kann das Kamishibai erweitern oder pur zur Erzähllandschaft werden. Beim Werkstatt-Tag Erzählen werden anhand von verschiedenen Bibelgeschichten unterschiedliche Möglichkeiten des Erzählens und Gestaltens vorgestellt. Natürlich ist auch genug Zeit zum eigenen, kreativen Ausprobieren. Am Ende gehen Sie mit einem Rucksack voll Geschichten und Umsetzungsideen nach Hause.

Was Sie noch wissen sollten

- Termin** 15.06.2024, 10.00 bis 16.00 Uhr,
ab 9.00 Uhr Ankommen und Büchertisch
- Ort** Gottesdienst-Institut, Nürnberg
- Leitung** Sandra Windisch, Leiterin Geschäftsstelle des Landesverbandes
- Referentin** Pfarrerin Martina Berthold
- Kosten** 35 Euro inkl. Mittagsimbiss (20 Euro Kursgebühr,
15 Euro Verpflegung)
- Anmeldung** bis 07.06.2024